

定住化対策

問 「しごとをつくる
合宿」(商工会の
事業)のプレゼンを見
て、ネックになっている
のが空き家対策だと思
う。空き家の有効活用は
絶対に必要な事です。今
後の空き家対策について
聞かせて下さい。

答 今年度から、空き
家改修の助成制度
を開始しましたが、希望
者はお出しておりません。そ
のような状況から一歩踏
み出すために、譲渡空き
家改修による村直営の定
住化住宅供給事業を実施
したいと考えています。
行政が関わることで家主
の安心感を考慮しつつ、
取り組んでいきます。こ
の事業については、今年
度中に運用に係る要綱を
策定し、来年4月からの
運用を目指します。



議長の目^{アイ}ランド



まず最近何かと話題になる「政務調査費」についてお話しします。

「政務調査費」とは、地方自治法に基づいて政策の調査や研究のために議員報酬とは別に支給されるものですが、新島村議会には「政務調査費」はありません。また、「政務活動費」という言葉も耳にすることがあると思いますが、「政務活動費」とはもとは「政務調査費」だったものが2012年の地方自治法の改正で「政務活動費」と名称変更になったのです。この変更の理由は定かではありませんが、一般的な理解では調査費より活動費の方が使用範囲が広いように思えます。これまで政務調査費でグレーゾーンとされたことが、政務活動費と称することでスッポリ、カバーされるとするならば、いかがでしょう。納税者の立場からしますと、納得しかねるところではないでしょうか。

次に産業廃棄物の一つである瓦礫類であるが、具体例として工作物の新築、改築又は除去により生じたコンクリート破片、アスファルト破片、その他これらに類する不要物と定められている。近年、公共事業等の工事が出るコンクリート片は細かく破碎して袋に詰め島外に搬出して産業廃棄物処分場で処分されることになるが、わざわざ島外に運ばなくてもある程度の大きさのコンクリート片は近場の海で漁礁として利用できないものか？島の周りには漁礁はもともとコンクリートで作っている物、同じコンクリートなのに何故？変な色分けをするのか疑問が湧いてきます。

このように日本の政治にはやたら無駄が多いように思えるのは私一人だけだろうか。

